



CDU-Fraktion im Ortsbeirat Mainz-Neustadt

## Anfrage zur Ortsbeiratssitzung am 6. Juli 2016

### Sachstand Nordkopfbahnhof

Das Land Rheinland-Pfalz hat mehrfach sein Interesse an einem Nordkopfbahnhof geäußert. Die Bahn hat beim Bau des Überwerfungsbauwerks bauliche Vorkehrungen getroffen, um einen Haltepunkt einzurichten. Die Verkehrsdezernentin teilte die Meinung des Ortsbeirats, dass es auch im Interesse der Stadt sei, dort einen Haltepunkt zu errichten. Daraus ergeben sich folgende Fragen:

- Gibt es Gespräche zwischen dem Land, der Stadt und der Deutschen Bahn AG bezüglich eines solchen Haltepunkts in Norden der Mainzer Neustadt?
- Falls ja: Was kann dem Ortsbeirat hinsichtlich des Standes solcher Gespräche bereits mitgeteilt werden?
- Falls nein: Was gedenkt die Verwaltung zu tun, um diese Gespräche in Gang zu bringen?
- Ist es Ziel der Verwaltung, dass der Haltepunkt an der von der Bahn dafür vorgesehenen Stelle gebaut wird oder an einem Streckenabschnitt, der näher am Bismarckplatz liegt?

Mainz, 27.06.2016

Für die CDU-Fraktion  
Karsten Lange